

Hasta el Centro de Cumplimiento Penitenciario (CCP) de Los Andes llegó Papá Noel para celebrar la Navidad junto a los hijos de las mujeres y hombres privados de libertad, a quienes les trajo regalos y una tarde llena de alegría.

El festejo se efectuó durante la tarde del martes y miércoles en la multicancha y patio interno de la unidad penal, donde se concentró la población masculina y femenina, respectivamente. Gracias a la ayuda de establecimientos educacionales y la municipalidad de Calle Larga los menores pudieron recibir regalos entregados directamente por Santa Claus.

Anuncio Patrocinado

Luego de entregar los regalos y compartir con los pequeños, Santa Claus calificó como “maravilloso disfrutar con las familias de los internos. Es algo grato para todas las familias que vienen, porque la Navidad se vive una vez al año. Es algo bonito, porque los niños disfrutan. A pesar de estar privados de libertad, los niños pueden disfrutar a sus papás y disfrutar de un regalo”.

Como toda persona externa al recinto de Gendarmería, el viejo pascuero tuvo que contar con un permiso, el que fue otorgado por el jefe de la unidad, comandante César Fariñas Donoso. El uniformado destacó la importancia de haber realizado esta actividad.



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

“En el proceso de intervención de los internos que se encuentran en la unidad penal es muy importante el acompañamiento familiar y el acercamiento con los hijos, por lo cual nos hemos preocupado, junto al área técnica y personal uniformado de la unidad, de conseguir recursos. Estamos hablando de una fiesta muy importante para toda persona, en donde se extraña mucho a los familiares, y esto ayuda un poco a sobrellevar el día a día de estar en esta situación”.

Silvana Ibaceta, funcionaria del área técnica del CCP, fue una de las que encabezó las labores para que los privados de libertad pudieran compartir con sus familiares y celebrar esta fecha tan especial.

La asistente social de Gendarmería destacó el trabajo realizado por la misma población penal y agregó que se busca hacer una fiesta “que represente características pro-sociales para los niños y niñas que visitan normalmente a sus padres y madres recluidos. La idea es que los usuarios puedan compartir con sus familias a través de valores pro-sociales, que puedan retomar roles parentales a través de ser partícipes de la actividad de Navidad”.

La actividad fue posible gracias a la solidaridad del municipio de Calle Larga, el colegio María Auxiliadora de Los Andes y el colegio Vedruna de San Felipe, quienes colaboraron de diversas maneras.

La orientadora del recinto educacional sanfelipeño, Ximena Díaz, quien además participó como ayudante de Santa, destacó que “somos un colegio de iglesia, que siempre hemos estado preocupados de atender las necesidades de la gente y nos llegó una invitación a participar con los niños de acá, así que nosotros encantados”

Santa continuará recorriendo las distintas unidades penales de la región. Este viernes llegará hasta el CCP de San Antonio, donde compartirá con las mujeres privadas de libertad y sus hijos.



y tú, ¿qué opinas?